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1 Begrüßung

Felix Schäfer eröffnet die FVV und begrüßt die Anwesenden.

2 Formalia

2.1 Feststellung Beschlussfähigkeit

Die FVV ist mit 59 anwesenden Studierenden (nötig: mindestens 40) der Fachschaft Informatik
beschlussfähig.

2.2 Sitzungsleitung

Felix Schäfer stellt sich als Leiter der FVV zur Wahl. Es melden sich keine Gegenkandidaten; Es
gibt keine Gegenstimmen.

2.3 Wahl der Protokollanten

Fabian Schlenz und Markus Künne stellen sich als Protokollanten zur Wahl. Es melden sich keine
Gegenkandidaten; Es gibt keine Gegenstimmen.

2.4 Vorstellung der Tagesordnung

• Begrüßung

• Formalia

• Entlastungen

• Wahlen

• Berichte der Gremien

• Sonstiges

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

3 Entlastungen

3.1 Bericht der Finanzreferenten

Markus Künne berichtet.
Die Fachschaft hatte Ausgaben in Höhe von 3497,00e und Einnahmen in Höhe von 4769,74e.
Die Ausgaben wurden durch Ausgaben für das Sommerfest und O-Phasen bestimmt; Einnah-

men wurden durch Selbstbewirtschaftungsmittel des AStA1 sowie Einnahmen vom Sommerfest
dominiert. Somit wurden die Rücklagen der Fachschaft im vergangenen Jahr um 1272,74e erhöht.

1Allgemeiner Studierendenausschuss
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3.2 Bericht der Kassenprüfer

Kai Sauerwald, Christoph “Hammy” Stahl und Christine Dahn berichten aus ihrer Funktion als
Kassenprüfer:

Die Kassenprüfung fand am 30.4. statt; es wurden keine groben Mängel gefunden; die Kon-
tostände stimmten mit den Unterlagen überein.

Es fanden marginale Fehler im Wert von 0,54e (zu Gunsten der Fachschaftsfinanzen) statt,
diese können jedoch vernachlässigt werden.

Es wurden hohe Kontoführungsgebühren in Höhe von 66,12e bemängelt.
Die Prüfer empfehlen, die Finanzreferenten zu entlasten.

3.3 Entlastung der Finanzreferenten

Es wird beantragt, die Finanzreferenten Markus Künne und Ramin Roham-Pour für den Zeitraum
vom 3.5.2011 bis zum 2.5.2012 zu entlasten.

Ja Nein Enthaltung
59 0 2

Somit sind die Finanzreferenten für das vergangene Jahr entlastet.

3.4 Bericht des Fachschaftsrates

Aktionen des FSR im vergangenen Jahr umfassten:

• O-Phase 2011

• SoOp 2012 (Sommer-O-Phase)

• Weihnachtsfeier

• Karaoke

• Fachschaftsgrillen

Die AG zur Verbesserung des Fachschaftsrates, die auf der letzten FVV gegründet wurde, hat
sich im letzten Semester zweimal getroffen, ist dann aber auf Grund der zu geringen Beteiligung
“gestorben”. Die Mitglieder sehen inzwischen aber keine Kritikpunkte mehr am FSR.

3.5 Entlastung des FSR

Es wird beantragt, den Fachschaftsrat für das vergangene Jahr zu entlasten.
Ja Nein Enthaltung
58 0 10

Der FSR ist damit für das vergangene Jahr entlastet.

4 Wahlen

4.1 FSR

Die Wahl zum Fachschaftsrat findet auf Antrag als geheime Wahl statt.
Als Wahlleiter stellen sich Nicole Kirchheim sowie Christine Dahn zur Verfügung.
Jeder Wahlberechtigte erhält einen Wahlzettel, auf dem er für jeden Kandidaten “Ja”, “Nein”,

oder “Enthaltung” ankreuzen kann. Für jeden Kandidaten wird dann ein Zustimmungsindex als
Quotient der “Ja”-Stimmen und der Summe der Nicht-Enthaltungen gebildet. Als gewählt zählt
jeder Kandidaten, dessen Zustimmungsindex > 0, 5 liegt (effektiv mehr “Ja”- als “Nein”-Stimmen).

Die Stimmen wurden während des weiteren Verlaufs der Versammlung ausgezählt und hier
dann nachgetragen.
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Nr. Name Ja Nein Quotient
1. Gerrit Buse 64 3 0,95
2. Simon Szustkowski 41 12 0,77
3. Sabrina Friesenborg 56 6 0.90
4. Robert Niehage 53 7 0,88
5. Gülşah Ibas 49 10 0,83
6. Manuel Sträßer 50 8 0,86
7. Martin Matzat 63 1 0.98
8. Marie Reitz 60 2 0.96
9. Janina Kim Marks 54 5 0.91
10. René Hopf 45 11 0.80
11. Raphael Krusenbaum 59 5 0.92
12. Sebastian Hauer 50 9 0.84
13. Mark Brockmann 55 9 0.85
14. Dino Kussy 48 9 0.85
15. Fabian Schlenz 59 2 0.96
16. Markus Künne 61 2 0.96

Alle Kandidaten nehmen die Wahl an. Die konstituierende Sitzung findet im Anschluss an die
FVV statt.

4.2 Kassenprüfer

Es wird angeraten, mindestens drei Kassenprüfer zu wählen, damit bei einzelnem Ausfall immer
noch vier Augen vorhanden sind.

Christoph “Hammy” Stahl, Tobias Kürschner sowie Jan Bierwirth stellen sich zur Wahl. Es
gibt keine Einwände gegen eine öffentliche Blockwahl:

Ja Nein Enthaltung
62 0 3

Die drei nehmen die Wahl an und sind somit die Kassenprüfer für das nächste Jahr.

4.3 Busy Beaver Redaktion

Es wird diskutiert, den Busy Beaver in Zukunft digital fortzuführen (eher Blog als Printmedium).
Zur Wahl zur Redaktion stellen sich Leonhard Küper, Manuel Sträßer, Robert Niehage und

Fabian Schlenz. Es gibt keine Einwände gegen eine öffentliche Blockwahl:
Ja Nein Enthaltung
64 0 2

Sie nehmen die Wahl an.
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5 Berichte der Gremien

5.1 Kommission für Lehre und Studium (LuSt)

Dennis Kühn berichtet für die LuSt2:

• Einige Module wurden geändert.

• GTI und TifAI sind nun äquivalent.

• Es gibt Bedenken wegen der wenigen Abschlüsse in der Regelstudienzeit.

• Erste Vorbereitungen für die Reakkreditierung der Studiengänge.

• Überarbeitung des Mentoring.

• Dienstleistungsinformatik war als dritter Studiengang geplant, hat den Antrag dann aller-
dings wieder zurückgezogen.

5.2 Kommission für Haushalt und Struktur (HaSt)

Kein Bericht.

5.3 Qualitätsverbesserungskommission (QUEST)

Robert Niehage berichtet für die QUEST3:

• Früher bekannt als “VeSt” (Kommission zur Vergabe von Studiengebühren)

• Studenten haben die absolute Mehrheit.

• Es werden dringend studentische Vertreter gesucht.

• QUEST verteilt etwa 800.000e/Jahr zur Verbesserung der Lehre (mehr Tutoren, bessere
Raumausstattung, Studienkoordinatoren).

5.4 Qualitätssicherung der Lehre (QSL)

Gülşah Ibas berichtet für die QSL, respektive LLP4:

• Um Umfragewerte zur Qualität von Veranstaltungen (insbesondere Vorlesungen) zu erhal-
ten, werden jedes Semester Fragebögen in den entsprechenden Vorlesungen verteilt und im
Anschluss ausgewertet.

• Der Bericht für das Wintersemester 2011/2012 wurde bisher nicht veröffentlicht.

• Die Vorbereitungen für das Sommersemester 2012 laufen bereits.

• Ab nächstem Semester wird ein Nachfolger gesucht; der Aufwand wird von der Fakultät
vergütet.

2Kommission für Lehre und Studium
3Qualitätsverbesserungskommission
4Lehrer-Lämpel-Pokal
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5.5 Fakultätsrat (FR)

Sascha Kwiatkowski berichtet für den Fakultätsrat

• Die Strukturplanung der Fakultät bis 2020 wurde diskutiert.

• Reakkreditierung der Studiengänge läuft. Unter anderem ist geplant, dass jeder mit einem
mindestens befriedigenden Bachelor-Abschluss in den Master wechseln darf.

• Es wurden neue PG-Richtlinien verabschiedet.

• Zwei Berufungskommissionen laufen derzeit (Nachfolgen für Prof. Marwedel und Prof. Bis-
kup), eine weitere (Nachfolge Prof. Vahrenhold) folgt demnächst. Hierfür werden noch stu-
dentische Mitglieder gesucht (gerne aus dem Bereich Lehramt).

• Die Rufe für die Nachfolge von Prof. Wegener werden nun doch wieder aufgenommen.

5.6 Prüfungsausschuss (PA)

Bianca Patro berichtet für den Prüfungsausschuss:

• Äquivalenzregelungen, Beantragungen von Nebenfächern, Fristverlängerungen und, und, und.

• Kümmert sich um quasi alles rund um Prüfungsangelegenheiten.

• Entscheidet über Äquivalenzregelungen, Anerkennung berufspraktischer Tätigkeiten, insbe-
sondere Einzelfallentscheidungen.

• Masterzulassungen.

5.7 Promotionsausschuss (PromA)

Elisabeth “Elly” Böhmer berichtet.

• Neue Promotionsordnung.

• Letztes Jahr gab es im Vergleich zu den Vorjahren sehr viele Promotionen.

• Es werden Nachfolger (studentische Vertreter) gesucht.

5.8 Sommer-O-Phase (SoOP)

Mark Brockmann berichtet für die SoOp.

• Dieses Jahr fand zum zweiten Mal eine O-Phase im Sommer statt (letztes Jahr lief diese
unter dem Namen “ESE”). Im Gegensatz zum letzten Jahr handelte es sich auch um eine
“komplette” O-Phase über fünf Tage.

• O-Phase für die Neueinschreiber zum Sommersemester.

• Von 70 Neueinschreibern haben 29 teilgenommen.

• Bekam ein Budget von 1000e vom FSR zur Verfügung gestellt; kann wahrscheinlich noch
ein bisschen mehr zurückzahlen.

• Für nächstes Jahr werden wieder Teamer und n-Gestirn gesucht.
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6 Sonstiges

6.1 O-Phase 2012

Das n-Gestirn 2012 (Marie Reitz, Raphael Krusenbaum, Sabrina Friesenborg sowie Dominik Kop-
czynski) stellen sich vor.

• Thema: “MafiA - Ein unberechenbares Angebot”

• Teamerfahrt: 17. bis 20.09.2012

• O-Phase: 01. bis 05.10.2012

• Es werden Teamer gesucht.

6.2 Film-AG

Martin Matzat und Sascha Kwiatkowski stellen die Film-AG vor.

• Für den Film zur O-Phase 2012 werden noch Mitarbeiter (vor und hinter der Kamera)
gesucht.

• Das Drehbuch ist schon im Aufbau. Am 15. Mai soll ein erstes Treffen zum Film stattfinden.

6.3 Konferenz der Informatik-Fachschaften (KIF)

Felix Schäfer und Sascha Kwiatkowski stellen die KIF vor.

• Die nächste KIF findet vom 06. bis zum 10.06.2012 in Ulm statt.

• Wer mitfahren will, melde sich (Kontakt im FS-Wiki), damit Fahrgemeinschaften besser
gebildet werden können.

6.4 Stupa-Wahlen

Studenten werden aufgefordert, wählen zu gehen. Wir haben wieder eine Wahlurne an der OH14.
Damit es auch bei zukünftigten Wahlen wieder eine Wahlurne hier gibt, muss die Notwendig-
keit hier ausreichend gerechtfertigt werden können. Daher sollten möglichst viele Studierende die
Wahlurne an der OH14 nutzen.

Es werden noch Wahlhelfer gesucht.

6.5 real-IT-y

Nächste Woche (9. Mai 2012) findet die real-IT-y 2012 statt. Alle Studierenden sind herzlich
eingeladen.

6.6 Küche

Christine Dahn berichtet als eine der Küchenpaten:
Die Küche war letztes Semester lange Zeit verschlossen. Nach großer Reinigungsaktion der

Küchenpaten konnte sie nun wiedergeöffnet werden. Bei starker Dreckentwicklung könnte sie aber
wieder dauerhaft verschlossen werden. Jeder ist angehalten, die Küche mit sauber zu halten und
insbesondere bei Fehlverhalten Anderer nicht wegzugucken.

6.7 Dave

Dave grüßt (per Instant Messenger). Die FVV grüßt zurück.
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6.8 Sommerfest

Am 28. Juni 2012 findet das Sommerfest der TU statt. Die Fachschaft Informatik wäre dort gerne
wieder mit einem Stand vertreten. Es werden noch Helfer (sowohl für den Tag selbst als auch für
die Planung) gesucht.

6.9 INPUD-Foren

Es wird darum gebeten, dass der FSR sich um das Spam-Problem in den INPUD-Foren kümmert.
Allerdings ist der FSR für diese Foren nicht verantwortlich und kann daher daran nichts ändern.

Es wird jedoch überlegt, die Foren zur Fachschaft zu übernehmen, was bei uns jedoch vermut-
lich nicht möglich ist.

6.10 Jubiläum

Die Fakultät Informatik wird dieses Jahr 40 Jahre alt. In der zweiten Jahreshälfte ist dazu eine
größere Feierlichkeit geplant. Auch hierbei sind Helfer gerne gesehen.

Die Versammlung wird geschlossen.

Felix Schäfer (Leitung)

Fabian Schlenz (Protokollant)

Markus Künne (Protokollant)
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